

Rundbrief – 2 .2022



Liebe Freunde und Mitglieder,
Email/Post

Termine:

Stammtische im Kellerhaus:

Unser Stammtisch im Kellerhaus ist am **5.Juli um 19:30 Uhr** vor der Sommerpause dann am **6 . September 4. Oktober 8. November und 6 .Dezember**

Sommerfest der Konrad-Biesalski Schule:

Das Sommerfest der Konrad-Biesalski-Schule in Wört findet am **03.Juli 2022 von 10.30-16.30 Uhr** statt.

Alle sind eingeladen

Jahreshauptversammlung:

Unsere Jahreshauptversammlung findet am:

24. September 2022 um 16:00 Uhr statt

Alle Mitglieder und Freunde sind herzlich eingeladen Bitte Termin vormerken
Einladung mit Tagesordnung erfolgt mit dem nächsten Rundbrief.

Stadtradeln:

An alle Radfahrer im KBVO das Stadtradeln in Aalen findet vom **27.06.bis 17.07 2022** statt, bitte meldet euch bei Paul Kaufmann **Tel. 07361/76717**

EUTB Feierabend:

Der EUTB-Feierabend kann auf fast ein Jahr inklusive Stammtische zurückblicken. Jeden letzten Dienstag im Monat trafen sich hierzu im Cafe Podium Menschen mit und ohne Behinderungen ob jung oder alt zu vielen guten Gesprächen. Jonas der das nächste Angebot anbietet **am Dienstag den 28.06.2022 um 18:00** freut sich über zahlreiche Anmeldungen unter **EUTB Tel. 07361/8809025**.

Nach der Sommerpause gehen EUTB Feierabende wieder weiter und es bleibt spannend ob sie was zur Inklusion in Aalen beitragen können.

Jonas von der EUTB freut sich auf gute Gespräche mit Euch.

Rückblick:

MSC Reichenbach

Danke an den MSC Reichenbach für den Einblick im Rennautofahren. Am 1. Mai konnten wir mit den Autos mitfahren was unsern Behinderten sichtlich viel Freude machte. Nachmittags haben wir uns in Horn auf dem Erlebnishof Kaut zu einer Führung mit den Alpakas getroffen, ca. 30 Mitglieder folgten der Einladung und waren noch gemütlich bei Kaffee und Kuchen beieinander. Es war die erste Zusammenkunft nach Corona. Danke für die Kuchenspenden.



Der Gleichstellungstag am 5. Mai mit dem Thema Bundesteilhabegesetz-was kommt, ist in neuem Ablauf gut angekommen. Das Theater der Stadt Aalen spielte das neue Gesetz in kleinen Szenen vor den Redebeiträgen und lockerte das Ganze auf. Frau Tretter sprach aus der Sicht betroffener Eltern zu dem Umgang mit dem BTHG. Das Inklusive Musikensemble der Musikschule Aalen hat die Veranstaltung umrahmt. Viele unserer Mitglieder waren vor Ort und bekamen am Schluss einen Blumenstock Vergissmeinnicht.

Familienfreizeit in Altötting vom 3.-8. Juni 2022



Bei herrlichem Wetter sind wir angereist und haben am Freitag das Haus mit Herz erkundet.

Herr Randel hat uns mit einem Bildervortrag dann durch Altötting geleitet.

Am Samstag waren wir in der Basilika St. Anna. Zusammen mit ca. achttausend anderen Besuchern, die an diesem Tag zur Wallfahrt kamen. Abends fand auf dem Kapellenplatz eine Lichterprozession statt.



Am Sonntag sind wir nach Burghausen um die längste Burg der Welt zu erkunden. Länge ca. 1,2 km. Dort entstand auch das Gruppenbild.

In Marktl wurde von uns das Geburtshaus von Benedikt XVI besichtigt. Abends war Tanz und singen angesagt. Die Teilnehmer waren voll begeistert von der Musik und haben mit den Rollstühlen alle mitgetanzt.



Montags nach dem Frühstück sind wir an den Chiemsee gefahren und zu der Fraueninsel mit dem Schiff übergesetzt. Der Tag endete im Biergarten des Hotels mit guten Gesprächen.

Der Dienstag war zur freien Verfügung. Am Abend war Pizza Tag und danach ein Unterhaltungsabend mit der 6 Mann starken Hausband.

Mittwoch wieder Heimreise

Es grüßt Euch

Euer Josef Schmitt